

Des Prix Nobel de la Paix rejettent les mesures migratoires de Donald Trump



Bogotá, 3 février (RHC)- De remarquables figures internationales ont condamné les récentes mesures migratoires prises par le président étasunien, Donald Trump dans le contexte du Sommet Mondial de Prix Nobel de la Paix.

Les participants à la rencontre, qui a été inaugurée hier à Bogotá, ont analysé l'importance et l'application des accords de paix entre le gouvernement et les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie- Armée du Peuple.

La rencontre prendra fin dimanche prochain et elle abordera également, les effets négatifs des politiques protectionnistes que promeut le président étasunien y compris le rejet de sa décision de construire un mur anti-inmigrants à la frontière avec le Mexique.



Radio Habana Cuba